

NOTA INFORMATIVA

REUNIÓN SUBCOMISIÓN PARITARIA DEL MINISTERIO DEL INTERIOR.

Madrid a 17 de noviembre de 2022

Ayer se celebró reunión de la Subcomisión Paritaria del Ministerio del Interior. Antes de comenzar la reunión, la parte social, comunicamos a la representación de la Administración que llevamos varias **reuniones sin la comparecencia de la Subdirectora de RRHH y Presidenta** de esta Subcomisión y que por este motivo se ralentiza e incluso, bloquea, la solución de puntos que se vuelven recurrentes, reunión tras reunión. Por lo que solicitamos su comparecencia, o en su caso la del Subdirector Adjunto. Ya que dada la periodicidad mensual de estas reuniones **se podrían dar solución a muchos temas de inmediato**

En cuanto a la reunión propiamente dicha. Constatamos los **problemas que van surgiendo en el proceso de la jubilación parcial**. Si bien se ha avanzado en estos meses, bastante. Pero, según nos informa la Administración. Las primeras jubilaciones, tendrían una fecha previsible del febrero del año 2023.

Otro punto que está pendiente de respuesta por parte de Función Pública es el **encuadramiento de vacantes y cambio de familias profesionales** propuestas desde esta Subcomisión. Comunicándonos la representación de la Administración que, según Función Pública, no les consta que haya expedientes sin tramitar. Por lo que han decidido reenviarlos de nuevo.

Desde **CCOO**, también solicitamos el **informe que ha realizado Costes de Personal denegando la inclusión en el IV Convenio del Personal Técnico de Protección Civil**. Contestándonos que no tienen ninguna constancia de dicho informe. Por lo que desde **CCOO**, tendremos que solicitarlo a la Comisión Paritaria de Función Pública.

Sobre el **vestuario de la Dirección General de la Policía** nos informan que se ha recepcionado y se empezará a distribuir, previsiblemente en el mes de **diciembre**.

Está previsto que la **próxima reunión** se celebre el **21 de diciembre**.